

Gegründet 1984

aktuell 32 Mitglieder

20 StreicherInnen / 12 BläserInnen

Dirigent

Hans-Jürg Jetzer

Tel.: 056 441 67 78

E-Mail: ch.jetzer@bluewin.ch

Präsidentin

Margrit Hunziker:

Tel.: 076 489 44 43

E-Mail: margrithunziker@bluewin.ch



Unsere jährlichen Anlässe

- ☞ **Matinée** jeweils im Mai in Wettingen im Musiksaal, Schulhaus Margelacker
- ☞ **Auftritte** in der arwo in Wettingen, an Seniorennachmittagen und in Altersheimen in der erweiterten Region



Senioren-Orchester der Region Baden

Unser Senioren-Orchester der Region Baden ist

www.

s chwungvoll spielerisch spontan stilvoll
e inladend einfallsreich einfühlsam emsig
n eugierig natürlich naturverbunden nett
i nitiativ idealistisch interessiert inspirierend
o ffen ordentlich offenherzig originell
r eizvoll rege realistisch routiniert
e nergiegeladen entspannt ehrgeizig eifrig
n eutral nützlich nachsichtig nüchtern
-

o ptimistisch organisiert objektiv offensiv
r espektvoll ruhig resolut risikofreudig
c harmant couragiert charakterstark
h armonisch hellhörig humorvoll heiter
e ngagiert entschlossen ernsthaft erfahren
s eriös strahlend strebsam strukturiert
t aktvoll temperamentvoll tüchtig tatkräftig
e rfrischend erfolgreich einzigartig elegant
r omantisch rasant raffiniert rational

baden.ch

www.senioren-orchester-baden.ch

Unser Orchester

Anfang 1984 trafen sich in Baden auf Initiative von Maria Wernle und unter dem Patronat von Pro Senectute einige Musikliebhaber mit ihren Streich- und Blasinstrumenten zu einer ersten Probe. "Musizierende Senioren" nannten sie sich. Erster Dirigent war Karl Baldinger. Das Ensemble wuchs rasch und zählte nach kurzer Zeit schon weit über 20 Mitwirkende. Nach dem gesundheitsbedingten Rücktritt des Gründerdirigenten übernahm 1991 Alfons Meier die Leitung des Orchesters und nach seinem Tod 2008 der bisherige Konzertmeister und Musikpädagoge Hans-Jürg Jetzer. Nur drei Dirigenten in über 30 Jahren, das zeigt, dass das Orchester und seine musikalischen Leiter immer gut aufeinander eingestimmt waren. Heute zählt das Senioren-Orchester der Region Baden 32 aktive Mitglieder, bestehend aus 20 StreicherInnen und 12 BläserInnen. Nebst Violinen, Celli und Kontrabass sind auch Blockflöten, Fagott, Klarinetten, Oboe, Quer-

flöten, Trompeten und Waldhörner vertreten.

Unser Repertoire bezeichnen wir generell als „leichte Klassik und gehobene Unterhaltungsmusik“.

Mitgliedschaft

Wir suchen musikbegeisterte Frauen und Männer, die ihr Instrument schon einige Jahre spielen, etwas Erfahrung im Zusammenspiel haben und bereit sind, regelmässig an Proben und Aufführungen teilzunehmen. Zur Zeit fehlen uns insbesondere Geigen, Bratschen und zum Teil auch Blasinstrumente.

Margrit Hunziker gibt gerne Auskunft:
Tel.: 076 489 44 43

Die Orchesterprobe findet in der Regel donnerstags um 14.15 Uhr im Pfarreisaal St. Anton in Wettingen statt.

Juni 2016